

## Mon site pour une XBOX

Soumis par robocop  
27-01-2004

Un jeune de 17ans nommé Mike Rowe a eu la bonne idée de monter son propre site et de l'appeler <http://mikerowesoft.com>. Microsoft lui a d'abord offert 10\$ pour arrêter son site! Puis une offre plus intéressante s'accompagnant d'un hébergement et la souscription au forums Microsoft dédié aux développeurs ce qui était la vocation du site.

Mais le jeune homme demandait 10000\$. L'affaire est désormais réglée à l'amiable entre Mike Rowe et Microsoft. Mike décidera du nouveau nom du site et Microsoft redirigera tout le trafic vers son site et comme signe de bonne volonté, Microsoft offrira à l'adolescent de la formation pour passer les certifications sur ses produits. Bien sur ses parents et lui même ont été invité à Redmond à Washington aux QG de Microsoft.

Pour la petite histoire, il a eu une XBOX en cadeau..

Tout est bien qui finit bien ...pour Microsoft!